

# VERGARA

**IZUKATIZ E IÑAKI EIZMENDI EN BERGARA.**—El próximo sábado organizado por Juventudes Bergaresas, tendremos nuevamente festival de música en el Frontón Municipal.

En el actuarán el grupo «Izukaitz» y también el cantante Iñaki Eizmendi.

Creemos que ninguno de los dos han pasado anteriormente por Bergara, por lo que sería interesante que a través de algunas biografías, diéramos a conocer tanto al grupo el tipo de música que hacen, quienes componen, etc., así como el cantante Iñaki Eizmendi.

En este sentido, seguiremos informando a lo largo de la semana sobre este nuevo festival de música que tendrá lugar en nuestra villa el próximo sábado a las 10.30 de la noche. Las entradas se encuentran ya a la venta en los locales de Juventudes Bergaresas de 7 a 9 de la noche.

**HOY LLEGA EL AUTOBANCO.**—La Asociación vergaresa de donantes de Sangre, comunica que hoy, miércoles, llegará a nuestra villa el Autobanco de San Sebastián, con el fin de realizar las extracciones correspondientes al presente mes.

Aprovecha esta oportunidad, para recordar a todos los interesados en participar en esta Asociación que pasen por el local social, sito en el Seminario (entrada frente a la telefónica), de 7 a 9 de la noche.

**MAÑANA CONFERENCIA EN LA ESCUELA DE MAESTRIA.**—Mañana jueves a las 8 de la tarde y en el Salón de Actos de la Escuela de Maestría de nuestra villa, tendrá lugar una conferencia que lleva por título «¿No basta confesarse con Dios»? El ponente será don Dionisio Berobio, profesor de la Universidad de Deusto.

**PELOTA.**—A través de la sección de pelota del Club Deportivo Bergara, se recuerda a aquellos jóvenes en edades comprendidas entre los 10 y 18 años, que deseen jugar a la pelota, pueden presentarse en el Frontón Municipal, provistos de zapatillas de goma, a partir de las 7 de la tarde.

**FARMACIA.**—Efectuará el servicio de guardia la de la de doña María del Carmen Puy en el Polígono Matziategui.

# ANZUOLA

**SEMANA CULTURAL.** — Miércoles, día 7: Tema, «Escuela pública». Intervendrán Juantxo Arteaga (padre) y Pilar Etxaniz (maestra del centro).

Jueves, día 8, «Pedagogía en la educación», a cargo de Carmen Pineda (directora de Hernani) y Bitter Madina (maestra de Berrobi).

Actividades recreativas: Viernes, día 9, baile de disfraces a cargo de los alumnos y animado con música variada.

Sábado, día 10 (a las diez de la mañana), juegos populares para todos los niños del pueblo.

A las 4,30 de la tarde, festival infantil en los locales de Padres de Familia.

A las seis de la tarde, gran chocolatada en los bajos de las escuelas.

A lo largo de toda la semana, en los locales de la escuela, estarán expuestos todos los trabajos que los alumnos han ido realizando.

Nota. — Se invita a todo el público de Anzuola, niños y mayores a participar en estos actos.